

結の会だより

No.20

令和7年5月発行

NPO 法人 結の会
宇和島市三間町
増田 20

TEL/FAX
0895-20-7128

E-mail
yui1728@ybb.ne.jp

URL
http://yuinosato.com/
ゆいの里 よもぎ湯
で検索



業務改善助成金

令和6年度中小企業最低賃金引上げ
支援対策費補助金(業務改善助成金)
を申請し交付していただきました。

ゆいの里では、作業時間の短縮と生産性の向上を図る目的で、ゼリー充填機とスパウトキャップを、ゼリー製造ラインを増やすことで委託のゼリー注文に対応できるようにしました。もう一つは、荷役作業の機械化による作業負担の軽減と作業時間の短縮の目的でドッキングローダを、導入によってこれまで

手作業だった作業を機械化でき、大幅に作業効率が上がりました。時間を別の作業に充てることができるようになりました。

つなぐでは、電動昇降ベットの導入により、入浴・排泄時の移乗がスムーズに行えるようになり、職員並びに利用者さんの身体的負担が軽減されました。

機械化(ロボット掃除機)により作業時間の短縮と職場環境の改善を図る目的でロボット掃除機3台をゆいの里・

つなぐ・食堂にそれぞれ導入。これにより作業終了後の床掃除が不要となり、職員の負担が大幅に軽減されました。しっかりと活用して今後も生産性向上に努めてまいります。



葛バー

令和4年度から商品開発を考えていた葛アイスあと少しで商品化のところで頓挫してしまっていました。新職員さんの頑張りで、この3月に入って急に商品化が進み、3種類の商品が出来上がりました。商品名は葛バーで抹茶・苺・みかんの3種類です。苺と抹茶は牛乳との2層仕立てで三間産の苺使用。抹茶は甘納豆入り、みかんは不知火のジュースを使って仕上げます。あっさりした甘味で溶ける心配がないので、とても食べやすく美味しいです。道の駅みまにて販売予定です。



つなぐ一年を振り返って

安心・安全に穏やかな時間を過ごすことを目標として令和6年度も、つなぐではいろいろな活動を行うことができました。季節に合わせて、お花見やバーベキュー、もみじ狩り、クリスマス会などそれぞれの行事で利用者さんの楽しそうな様子を見ることができました。なかでも印象的だったのが、ハロウィンパーティーでメイクをして、ゾンビやピエロなどに扮装をして出かけたことです。また、生産活動も古紙回収や雑貨販売、さつま芋栽培と頑張っています。みんなの頑張りのおかげでボーナスの支給も続けられています。3月からは、新しい仲間も増えて賑やかになっています。令和7年度も引き続き、楽しみに繋がる行事やそれぞれのニーズに合わせた支援に努めていきたいと思えます。



つなぐ遠足

3月24日につなぐの遠足で松山に出掛けました。電車が好きな利用者の方がおり、目的地は新しくなったJR松山駅の見学とエミフルでの買い物になりました。

JR松山駅では、入場券で駅のホームに入った時にちょうど列車が到着し、タイミング良く見学ができました。次にエミフルでの買い物は、余裕をもって買い物する時間がとれ、利用者さんそれぞれが自分の欲しい物を購入できました。また、令和7年度も皆さんが安全に楽しめる1日外出イベントを企画できたらと思います。



ゆいの里遠足

3月25日、ゆいの里で遠足に出かけました。東温市のポエムスイーツパークの見学とエミフルでのお買い物でした。マイクロバスを借りて、総勢39名で出発。まずはポエム工場へ。ポエムスイーツパークでは、ポエムが作られる工程を見学し思い思いの場所で記念撮影。その後は、出来立てのスイーツ、生ポエム・パークシュー・焼きモンブランの3種類から各自が選んでいただきました。出来立てスイーツはスイーツパーク限定品もあり、とても美味しかったです。売店で、お土産もたくさん買って帰りました。昼食は、松前のレストラン北斗で。事前予約でスムーズに終わることができました。さあいよいよエミフルへ。班ごとに分かれての行動で、各班それぞれ違う場所へ。滞在時間が短かったのか、女性陣の班は、まだまだ行きたいお店があったようです。楽しい一日を過ごすことができました。



ゆいの里年間のイベント

- 令和6年度のイベント
- 5月・・・カラオケで楽しもう
- 8月・・・昼涼み会
- 10月・・・わいわい買い物(大洲市)
- 11月・・・ゆいの里・つなぐ合同BBQ
- 12月・・・クリスマス会

- 1月・・・餅つき大会
 - 2月・・・南楽園・梅まつり
 - 3月・・・遠足
- 令和6年のイベントは、8月は、初めてのイベントで昼涼み会を企画。焼き鳥・綿菓子・たこ焼き・フランクフルト・かき氷などのブースがあり、ボールすくい・ヨーヨー釣り、輪投げに射的と縁日に来たような催しを開催しました。11月は初めて、ゆいの里・つなぐ合同でBBQをして盛大に行い、職員・利用者さんみんな舞台上立って一緒に踊りました。1月は、餅つき大会。土曜日の開催でしたが大勢の方が参加されました。



ボーナス

令和6年度も、年度末にボーナスを支給することができました。ゆいの里は、生産活動の好調もあり、過去最高金額の支給となりました。つなぐも、皆さんの頑張りでもボーナスを支給することができました。また、ゆいの里では、4月から工賃の時給の見直しを行い、外作業班・加工班が370円から420円に、室内班が240円から290円にそれぞれ50円ずつ時給単価を上げました。つなぐも、工賃の単価は同じですが、支払いの基準が変更になりました。どちらも、またさらなる工賃アップを目指して、メンバーさん・職員共に頑張っていきます。

結の会新職員紹介

令和6年度も、職員さんの交代がありました。新しく入られた職員さんの紹介です。
吉田知美さん・11月より、ゆいの里の調理員として勤務することになりました。初めての分野ですが、皆さんに助けていただきながら頑張っています。
酒井瞳さん・1月より生活支援員として働いています。利用者の皆さんが安心して過ごせるような支援を心がけてまいります。これからもよろしくお祈り致します。

山下美貴さん・初めまして。私は、3月から仲間入りさせて頂きました。まだまだ分からない事だらけですが、頑張ります。
赤松茂利さん・4月からお世話になってます。送迎担当の赤松です。以前ゆいの里におりました正太の父になります。2人共々よろしくお祈り致します。
5名の新しい力が加わり、更にパワーアップした結の会を皆さまどうぞよろしくお祈りいたします。

あとがき

今年のももぎも、とても出来がよさそうです。草引きをしなくても済むように、ほとんどの畑にマルチを貼りました。草引きの手間が省けただけでなく、成長にもいい効果があったようで、大きな所は人の背丈ほどになっており、もう間もなく収穫が始まります。つなぐは、野菜栽培を再開。きゅうり・なす・ピーマン・オクラを植え付け、順調に育っています。どちらもたくさん収穫できますように。